
　

１０月２３日（日）、北国街道が開かれ記念すべき

400年を迎えて、発展してきた若槻の歴史を学ぶため、

歴史探訪ウォーキングが開催されました。天候にも恵

まれ、地区内外から１６０名が参加し、遠方では千葉

県から７０歳の夫婦が参加しました。

史跡の説明は健康部会が行い、吉の諏訪神社か

ら稲積の一里塚まで、６．５キロメートルをウォーキン

グやノルディックウォークを楽しみました。

ゴールでは、若槻地域の商店などからの提供品の

抽選会を行い、大変好評でした。 田子の船地蔵で説明

１０月１５日（土）、市立長野高校翼ホールで元気なま

ちづくり市民会議が開催され、１５０名が参加しました。

提案議題と自由討議で計５つの課題について、市の

理事者とコミュニケーションを図りました。

　

理事者 ケ ションを図りました。

残念ながら提案に対しての回答は得られませんでし

たが、若槻地区の発展に繋がる市民会議ではありまし

た。今後も皆さんの参加をお待ちしております。

１０月２９日（土）、若槻コミュニティセンターで

安全推進大会が開催され、１５０名の参加があ

りました。昨年までの交通安全と防犯の推進に

加え、今年からは防災も含めた推進大会として

行われています。

交通安全については、長野県交通安全教育

支援センターによる寸劇と県警交通第二課長に

よる講話、防災については消防署若槻分署長に

よる東日本大震災の体験講話、防犯について

は長水防犯協会による寸劇と県警生活安全第

１係長による防犯講話がありました。

佐藤安全防災部長の提案

あらゆる手で尽きない振り込め詐欺
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